



## 5 juillet 2023

## Soutien au peuple palestinien face à la nouvelle offensive de l'armée israélienne

Depuis 48h, la ville et le camp de Jénine, en Cisjordanie occupée, sont le terrain d'affrontements meurtriers. L'armée israélienne y mène une opération militaire de grande ampleur sur le sol et dans les airs, qualifiée par les habitants et les habitantes de « punition collective ». Douze Palestiniens ont déjà été tués, des centaines sont blessé-es et des milliers ont fui le camp. L'approvisionnement de la ville en eau a été interrompu. Il s'agit de la plus grande offensive militaire depuis la seconde intifada. L'autorité palestinienne, via ses fonctionnaires, a annoncé une grève générale.

Régulièrement l'armée israélienne fait des incursions dans des camps de réfugié-es des villes palestiniennes pour y semer la terreur. Toujours sous le motif de lutter contre le terrorisme, l'armée tue des civils, bombarde et rase de nombreuses infrastructures dont des habitations, des écoles, des hôpitaux... Alors que le camp de Jénine est très densément peuplé, plus de 18 000 Palestiniens et Palestiniennes y vivent, les attaques par drone et bulldozers sont très violentes.

Face à cette nouvelle offensive israélienne, l'Union syndicale Solidaires apporte son soutien internationaliste au peuple palestinien et dénonce l'impunité dont jouit le gouvernement israélien.

Depuis de nombreuses années les Palestiniens et Palestiniennes vivant en Israël sont victimes des politiques d'apartheid; Gaza, véritable prison à ciel ouvert est sous blocus; le droit au retour des réfugié-es préconisé par l'ONU depuis 1948 est bafoué; les habitants et habitantes de Palestine occupée subissent régulièrement des raids de l'armée.

Il est impératif d'agir pour le droit à l'autodétermination du peuple palestinien et pour qu'Israël respecte le droit international.

A cette fin, il est indispensable de cesser toutes relations académiques, commerciales, culturelles avec le gouvernement d'extrême droite israélien.

solidaires.org